

Gerd Schulte verlässt DeguDent Aufsichtsrat

Nach erfolgreich abgeschlossener Integration der DeguDent GmbH in den Dentsply-Konzern legt Gerd Schulte zum 31. Mai 2003 den Aufsichtsratsvorsitz der DeguDent GmbH nieder und scheidet aus dem Gremium aus. Nachfolger wird Gary K. Kunkle, President und COO (Chief Operating Officer) der Dentsply International, Inc. Gary K. Kunkle ist schon bisher im Aufsichtsrat der DeguDent GmbH vertreten. Gerd Schulte hat von 1984 bis 2001 die Geschäfte der Degussa Dental geführt, die in diesem Jahr in DeguDent umbenannt wurde. Er formte das Unternehmen zum bedeutendsten Zahntechnikanbieter weltweit. Im Jahre 2000 wirkte er entscheidend an der Ausgliederung des Geschäftsbereichs Dental der Degussa AG mit und führte die neu gegründete Degussa Dental GmbH schließlich zum Zusammenschluss mit Dentsply International. Mit Beginn des Jahres 2002 wechselte Gerd Schulte in den Aufsichtsrat der Degussa Dental GmbH. „Wir freuen uns, ein so erfolgreiches Unternehmen wie die Degu-



Gerd Schulte legt den Aufsichtsratsvorsitz der DeguDent GmbH nieder.



Nachfolger wird Gary K. Kunkle.

Dent GmbH zur Dentsply Gruppe zählen zu dürfen“, betont Gary K. Kunkle, der den Aufsichtsratsvorsitz nun übernimmt. „Das Renommee des Hanauer Unternehmens gründet nicht zuletzt auf der Unternehmerpersönlichkeit Gerd Schulte. Die Tatsache, dass der weltweite Taktgeber für zahntechnische Entwicklungen heute im Dental-Centrum in Hanau-Wolfgang angesiedelt ist, geht maßgeblich auf das Engagement von Gerd Schulte zurück. Nicht zuletzt aus der Zusammenarbeit mit ihm ist eine persönliche Verbundenheit erwachsen, die bleiben wird. Wir

bedanken uns sehr herzlich bei Gerd Schulte und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.“

Gary K. Kunkle kam im Frühjahr 1997 zu Dentsply International, Inc. und ist heute als President und COO (Chief Operating Officer) unter anderem für das operative Geschäft der weltweit agierenden Dental-Gesellschaften verantwortlich.

DeguDent GmbH
Rodenbacher Chaussee 4
63457 Hanau
www.degudent.de

Spende für den ZT-Nachwuchs

Für einen guten Zweck veranstaltete das Dentalunternehmen Heraeus Kulzer auf der diesjährigen IDS in Köln eine Mitmachaktion. Jetzt wurde die Spende in Höhe von 1.000 Euro von Heraeus Kulzer Geschäftsführer Henri Lenn an Max Legien, Geschäftsführer des Fördervereins Internationaler Zahntechniker Jugendbegegnungen e.V. (FIZ), überreicht.

Bei dieser Aktion sollten die Teilnehmer ihr persönliches Verständnis von „Partnership-First“, dem Firmenslogan des Hanauer Unternehmens, auf Zettel notieren. Die Beiträge wurden an einer Pinnwand gesammelt. Für jeden Teilnehmer schrieb Heraeus Kulzer dem FIZ einen Euro Betrag gut. Die Aktion fand auf der Messe großen Anklang und erbrachte eine Summe von 800 Euro, die von Heraeus Kulzer auf 1.000 Euro aufgestockt wurde.

Der Förderverein Internationaler Zahntechniker Jugendbegegnungen e.V. hat die Absicht, die internationale Begegnung der zahntechnischen Jugend ideell und materiell zu fördern. Dazu veranstaltet der FIZ jedes Jahr die internationalen Zahntechniker-Lehrlingstage zur Fortbildung und interna-

tionalen Begegnung des Zahntechniker Nachwuchses. Finanziert werden die Tagungen durch Spenden, Sponsoring und Mitgliedsbeiträge.

Bis heute haben über 600 Berufsschüler aus Deutschland, Österreich, den Niederlanden und Italien an den Treffen teilgenommen. Die Tagungen bieten Auszubildenden einen Mix

aus Vorträgen namhafter Wissenschaftler und Praktiker, Workshops und kulturellem Programm. Besonderer Wert wird auf die soziale Komponente des Lernens gelegt. „Soziale Kompetenz erwirbt man nicht durch Belehrung, sondern durch Erfahrung“, weiß Max Legien, Mitbegründer und Geschäftsführer des FIZ, und fügt hinzu: „Wir möchten junge Nachwuchs-Zahntechniker dazu motivieren, etwas wissen zu wollen.“ Der beinahe 70-jährige Studiendirektor a.D. legte 1996 den Grundstein für den Förderverein und ist



Max Legien und Henri Lenn bei der Spendenübergabe.



Heraeus Kulzers Aktionsstand auf der IDS 2003.

seitdem ehrenamtlich in Sachen Jugendförderung tätig. Die diesjährigen internationalen Zahntechniker-Lehrlingstage finden vom 19.06.–21.06. in Stuttgart/Nürtingen statt. Weitere aktuelle Termine sind unter www.fiz-im-netz.de zu finden.

Kontakt: Förderverein Internationale Zahntechniker-Jugendbegegnungen e.V. StD. a.D. Max Legien, Pfarrwiesenallee 5/1, 71067 Sindelfingen, Tel.: 0 70 31/80 25 35, Fax: 0 70 31/80 85 68